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校友会福岡ホームページ　http://www.meidai-fukuoka.jp/

「3人抜き」／髙山展誉（平成21年・経営）

　東京写真月間実行委員会（公益社団法人日本写真協会と東京都写真美術館）が主催する

「写真の日　記念写真展2016」自由作品部門のヤング賞に福岡市地域支部の髙山展誉校友

（平成21年・経営）の作品が受賞しました。タイトルは「3人抜き」。躍動感ある瞬間を切り

取った、ドラマが垣間見える感動を憶える作品です。

　福岡では九州産業大学美術館において、来年2017年1月7日（土）～12日（木）まで展示会

が催されます。是非、足をお運びください。

明治大学校友会福岡市地域支部事務局

〒815-0074 福岡市南区寺塚1-16-5
㈱伸正 内
TEL 092-553-0506

明治大学校友会
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　明治大学校友会福岡市地域支

部の校友の皆様におかれまして

は、明治大学の発展と、校友会

活動にご支援ご協力を賜ります

事に心より感謝を申し上げます。

　明治大学は今年も受験者数が

10 万人を超え、「高校生に人気

ある大学」を維持しています。

そして神宮での 6 大学野球も春季リーグで優勝をし

ました。OB としてはこの様なニュースに接する時

ほど嬉しい事はありません。

　今年度の福岡市地域支部の総会は日時と会場を変

更し 8 月 20 日にソラリア西鉄ホテルで開催します。

現役の学生諸君が夏休みで帰省している時に招待す

るという企画です。学生諸君が出席していただくこ

とで、現役時代から校友会を身近に感じ理解してい

ただき、OB・OG と交流を深め多くの情報を吸収

していただくと、卒業後はどの地においても、スムー

ズに校友会活動に参加していただけるものと期待す

るからであります。

　後輩諸君は甘え上手になって欲しいと思いますし、

いい意味で先輩を上手に利用していただきたいとも

思っています。私は校友会で多くの先輩方、特に明

大父母会事務局におられた木下健先輩や応援団の林

凱也先輩にお世話になり、ご指導をいただき、校友

人脈を拡げる事が出来ました。この校友人脈が私の

財産で、校友会活動の原点となっています。色々な

経験をさせていただき、多くの校友と楽しく交流を

させていただいたことで、長く校友会のお手伝いが

出来たのだと思っていますし、これからも続けて行

きたいと思っております。

　校友会は参加しなければならないという強制力や

法的根拠などは全くありませんし、校友と知り合う

ことや、総会に参加することで直ぐに利益やメリッ

トが生まれるわけでもありません。しかし校友会は、

学部や年齢や出身地が全く違っていても、明治大学

出身という唯一の共通点だけで話が弾み、親しくな

り連帯感が生まれ、色々と助けてくれる不思議な組

織であります。校友会活動の理念は「大学賛助」「地

域社会への貢献」「校友間の親睦」であります。日

頃より大学を援助する気持ちを持っていただき、自

分の役割をしっかりと行い、公開講演会等で明治大

学が地域に貢献していると認識していただければと

思っています。校友が明治大学というだけの縁で集

まり親睦を深めることで新しい世界を知り、頑張る

校友にエールを送る事が出来るのだと思っています。

この様な校友会で年齢を超えて一緒に楽しんでいた

だきたいと思っています。楽しい総会にする為、『「女

子会」の皆さん』、『「東の会」「西の会」「南の会」の

皆さん』、『「弁護士・税理士・司法書士等」の士の付

く皆さん』等々に視点を換えた企画をしていただけ

ればと思っています。

　我が明治大学校歌は、校友の意気を高揚させ、気

持ちを直ぐに一つに出来る素晴らしい力を持ってい

ます。一緒に肩を組んで声高らかに「白雲なびく」

と歌い楽しい一時を過ごしましょう。総会に皆様の

ご参加を心からお待ちしています。

支部長ご挨拶

福岡市南区柏原4丁目39-34

TEL092-566-5111

花畑ゴルフセンター
ゴルフの総合練習場

代表取締役社長　光安　力
（昭和48年　政治経済学部卒）

福岡市東区多の津４丁目８－１
TEL （０９２）６１１－４４２３

（昭和４１年　法学部卒）

明宅会

イースタン産業（株）
代表取締役　野口 順四郎

福岡市地域支部
支部長　矢谷　学
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　明治大学校友会福岡市地域支

部の皆様には日頃より校友会活

動と母校明治大学発展にご尽力

いただいております事に心より

敬意を表します。

　昨年、福岡県支部総会におき

まして福岡県支部長に就任して

一年が経ちました。今年の県支部総会は支部長とし

て最初の総会でございましたが、多くのご来賓並び

に多くの校友の出席のお陰様で盛会裏に開催するこ

とができました。厚く御礼申し上げます。これも福

岡県支部校友の半数以上が在住される、福岡市地域

支部の皆様方のご協力の賜物と感謝を申し上げます。

特に受付・進行を担当いただきました若い校友の皆

様に重ねて感謝申し上げます。

　本年度、北九州の小倉地域支部、八幡地域支部が

合併され門司在住及び戸畑在住の校友と一緒に「北

九州地域支部」が発足致しました。近年、福岡県出

身の現役学生が減少気味であり、卒業生もなかなか

地元に戻ってこない状況が続いておりますが、この

様な中で校友会組織を維持するためには益々多くの

校友の協力が必要であり、地域支部の統合は適切な

判断であったと理解しています。また、校友数の少

ない滋賀県が立派な全国大会を成功されたのは近隣

の大阪・京都・兵庫・奈良等の校友会が協力された

から出来たのだとあらためて実感しています。総会

やゴルフ会等の事業は統合支部で行い、身近な懇親

会等の交流は地域等を優先されることで校友会活動

の幅も広がり、楽しみも増えると思います。

　福岡県も福岡市が中心にならざるを得ませんが、

北九州地域・筑豊田川地域・久留米大牟田地域が助

け合って連絡を密に取って活動をしていければ、素

晴らしい校友会になると確信しております。そして

その力を 4 月に発生いたしました「熊本地震」で被

害に遭われた校友の援助に向けたいと思います。6

月末に校友会県支部総会で集めました義援金並びに、

各地域支部からいただきました義援金の合計 45 万

1 千円を送金させていただきました。ご協力ありが

とうございます。まだまだ支援を続けて参りますの

でこれからもご協力をよろしくお願い申し上げます。

　本年も全国校友鳥取県大会や韓国支部総会、台湾

支部総会等々に参加させていただき、皆さんと一緒

に声高らかに「明治大学校歌」を歌い、向殿校友会

会長が言われる「明治は一つ」を実感したいと思い

ます。

福岡県支部長ご挨拶

株式会社 ホンダパーツ西南

取締役会長 佐々木 義宣（昭和３７年文学部卒・柔道部OB）
本社 〒816－0092 福岡県福岡市博多区東那珂3－2－12

Hondaの部品・用品の卸・販売会社

営業所 福岡・北九州・大分・佐賀・香川・徳島・愛媛・高知
TEL 092-433-0433

福岡県支部
支部長　佐々木 義宣
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　誠に恐縮ですが、明治大学福岡県父母会長を拝命いたし
ました中村英雄と申します。息子が法学部 3 年に在籍して
おります。過去 3 年間鈴木弘幸元会長、緒方弘臣前会長
と明治大学校友が会長を務めてきた後を引き継ぐこととな
り、プレッシャーを感じてはおりますが、本年度福岡県か
ら新入生 107 名が明治大学に入学され、合計 461 名（男
子 333 名、女子 128 名）の父母の代表として、校友の皆
様方と、1 年間頑張ってまいりますのでよろしくお願いい
たします。
　さて、6 月 8 日水曜日セントラルホテルフクオカに於い
て、「平成 28 年度明治大学福岡県父母会総会・懇談会・
懇親会」を開催いたしました。
　大学から桑森和泉委員会委員長ほか 15 名の職員が出席
され、1 年生父母へは学校の説明及びビデオ放映、2 年生
以上の父母には個人面談が行われ職員の方から成績表の見
方、進級に関する説明、進学に関する相談等懇切丁寧にご

指導いただけました。
　懇親会では、山﨑文学部教
務主任のご挨拶、矢谷学校友
会福岡県支部幹事長による来
賓挨拶、佐藤洋校友会福岡県
支部幹事による乾杯のご発

　この春、長男が法学部を卒業し、福岡県父母会長を退任
することとなりました。日頃から、福岡県父母会活動にご
協力いただいた皆様、こころより感謝申し上げます。
　この 4 年間は、あっという間でした。北の丸公園や千鳥ヶ
淵周辺の桜が満開となり、新入生の晴れの日を祝福した日
がつい先日のようです。
　記念館がリバティタワーに建て替わることを知り、私たち
夫婦が出会った場所を、長男に見せようとした時から長男と
明治大学は不思議な糸で結ばれていたのかもしれません。
　長男は、在学中に、学業やサークル活動を通じて生涯の
友を見つけ、海外に出かけては異文化を理解しようとする
ことに努め、この４年間で個を磨いてくれたと思います。
これから、いろいろな困難にぶつかることも多いと思いま
すが、「前へ」の精神でどんな困難も乗りきってくれると
確信しています。

声、閉会前には津島潔校友会福岡支部幹事のリードによる
参加者全員での校歌斉唱で会を締めていただきました。

今年度父母会活動
　今年新たな試みとして、校
友会福岡市地域支部総会・懇
談会へ現役明大生をご招待い
ただける企画が立案されてい
ます。福岡で活躍しておられ
ます多くの校友の皆さまから
色々な情報を得る良い機会をいただき、「明治大学広報」7
月号に案内チラシ同封し呼び掛けを行っております。学生、
父母からの就職相談等にのって頂ければと考えております
のでよろしくお願いいたします。
　次に、昨年に続き 11 月 26 日に福岡県学生交流会を予
定しております。福岡県校友会及び地元企業 PR する企画
も考えておりますので、是非校友の皆さまから企業 PR チ
ラシ、ノベルティグッズ等の協賛を頂ければと考えており
ます。
　また、東京で直接学生に会って、PR や相談にのって頂
ける方もお待ちしておりますのでよろしくお願いいたし
ます。

　私は、父母会総会・東京六大学野球応援・箱根駅伝応援・
マンドリン倶楽部公演・学生交流会と父母会の活動を通じ
て、第二の学生生活を楽しみました。特に昨年初開催した
学生交流会では、学生の日常生活・就活・ゼミ活動等の様
子・悩みを聞くことができ貴重な機会となりました。
　また、九州会長会議では、 学生交流会の実施方法・総会
出席者の出席率向上方法・父母会活動情報の情報発信方法
について熱い議論を交わし懇親を深めました。
　このように、多くの父母の皆様・大学の教職員の皆様・
校友の皆様と知り合え、日本全国にネットワークが広がり、
私の大きな財産となりました。感謝申し上げます。
　最後に、この春、長女も政治経済学部に入学することとな
り、これから 4 年間ひきつづき、校友の皆様には、いろいろ
とお世話になるかと思いますが、よろしくお願い致します。

（S60 法卒　緒方 弘臣）

父母会総会・懇談会・懇親会報告

明治大学との縁と絆
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2016年度（平成28年度） 福岡県支部総会
　2016 年度（平成 28 年度）の福

岡県支部総会が 5 月 21 日（土）、

福岡市博多区の「八仙閣本店」で開

かれた。会には、福岡県各地の校友、

大学、次回の全国校友大会の舞台で

ある鳥取県支部、台湾、韓国からの

校友、父母会、卒紫会などから計約

150 名が参加した。

　総会では、佐々木義宣支部長が熊本地震で被災した人

に対し、お見舞いの言葉を述べた後、11 月 13 日に行わ

れる全国校友鳥取大会への参加、2016 年度の事業計画案、

会計、監査、北九州地域支部発足に伴う役員の変更に関

する報告などが行われた。

　続いて、来賓の間宮勇副学長が現在の大学の状況につ

いて説明。この中で、間宮副学

長は受験者数が 10 年連続で 10

万人を超えたことに触れ、「少

子化の中でこれだけの受験者数

を確保できるのは、明治がいい

大学だとしっかり伝わっている

からだと思う」と話した。そし

て、「私たちの使命は、明治をよ

りいい大学にして、能力を身に

つけた学生を世に送り出すこと

だ。社会人として立派な人間を

育てるためにも、校友会の皆さ

まにもご協力をお願いしたい」

と要請した。

　校友会の向井眞一副会長は

「金太郎飴のような人間ではな

く、明治らしさ、日本らしさを

持った人間を育てなければなら

ない」と強調した。また、現在、

全学生のうち 65％が関東出身

者で占められていることについ

て、「日本中から学生を集める

ためにも奨学金の制度をより充

実させることが必要だ」と訴え

た。

　その後の懇親会には、スペシャ

ルゲストとしてフリーアナウン

サーの福留功校友が登場し、会

場を沸かせた。韓国支部の嚴泰

又会長、台湾支部の賴志明支部

長の来賓あいさつに続いて、博

多高校和太鼓部のメンバーが演

奏を披露。和太鼓の迫力ある音

色に酔いしれた後、福岡県父母

会の緒方弘臣会長が乾杯を行っ

た。

　お酒が進むと会場のあちこち

で名刺交換、談話が弾んだ。八

仙閣自慢の料理に舌鼓を打ちな

がら、会場は和やかな雰囲気に

包まれた。

　さらに、今回は、大学や各地

域支部の協力を得て、清酒「お

お明治」、焼酎「権利自由」、ワ

イン、みそ、肉類セット、ハン

カチセット、八仙閣食事券といった豪華賞品が当たる抽

選会も実施。各々の名札に記された数字が抽選番号となっ

ており、それぞれ数字が読み上げられると会場のあちこ

ちから歓声が上がった。テレビや商品券といった高額賞

品は、じゃんけんによる争奪戦に。特にテレビをかけた

じゃんけんで会場の

ボルテージは最高潮

に達した。

　最後は、津島潔校

友の音頭による大円

陣の校歌斉唱。参加

者全員で声高らかに

校歌を歌い、会を締

めくくった。

（H22 政経卒  小原 唯）

明治大学校友会の今後のご発展を

心よりお祈り申し上げます。

明治大学福岡県父母会

会   長

副 会 長

副 会 長

副 会 長

会　　計

運営委員

中村　英雄

山田　記義

頼金　俊二

砂原　克治

原野　利美

稲田　明子

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

大塚　尚子

川端いづみ

佐藤　千恵

大賀　直樹

梶原　　菊

釘崎かおる

　 〃 　

会計監査

会計監査

顧　　問

黒瀬　智之

伊藤　和子

大石みちる

緒方　弘臣

福岡市地域支部の
ご発展を祈念いたします。

株式会社善設計事務所
（昭和50年 工学部建築学科卒）
代表取締役社長　善　敏治
福岡市南区大橋1-18-24-202

司会進行はお馴染み
逸見校友です！！

博多高校和太鼓部の
皆さんによる余興

福留アナウンサーも
駆けつけてくれました♪

新婚の向 校友（左）が
テレビを獲得。

締めはもちろん津島校友の
エール三唱と校歌斉唱でした！！

佐々木支部長もジャンケン
楽しんでます (^-^)

賴志明台湾支部長のご挨拶

嚴泰又韓国支部長のご挨拶
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中小企業診断士　佐藤　洋
（昭和52年　商学部卒）

〒811-3101 福岡県古賀市天神6丁目4番3号

TEL 092-943-6608

E-mail：sato1953＠r4.dion.ne.jp

経済産業省認定 経営革新等支援機関

佐藤診断士事務所
代表取締役
松 山 孝 義
（昭和60年　法学部卒）

〒810-0011　福岡市中央区高砂2-24-23

 TEL 092-533-0001（代表）

　平成 28 年 6 月 10 日（金）快晴のお天気の元、「第

63 回駿台ゴルフ会」が小郡 CC で開催されました。

参加総数は 21 名、6 組のコンペでした。

　今回この原稿を担当させて頂きます、満木（ミツキ）

です。よろしくお願いいたします。

　私は、今回初めて参加させて頂き、小郡 CC も初

めてでしたので大変楽しみにしておりました。

　当日の朝、ルール説明があり、記念撮影も終わり（鈴

木先輩幹事ありがとうございます）卒年順にスタート。

　私は、高橋さん・八田さん・桜木さんと最終組で

スタート。最終組と聞こえはいいですが、プロのよ

うに成績がいいのではなく、単に参加者の中で若い

順番、だけの理由ですが。我々の組は八田プロと呼

ばれる、八田さんの素晴らしいプレイに引っ張られ

て順調に、楽しく 18 ホール回ることが出来ました。

　さて、成績ですが、優勝は八田（プロ）さん

（GR80　NET71.6）、準優勝は矢谷先輩（GR94　

NET73.6）でした。何より、中野先輩がすごいで

す。エージシュートを見事、達成されました。中野

先輩は今まで数回エージシュートを達成されている、

【第 64 回駿台ゴルフ会】

　10 月 6 日木曜日、「ザ・クラシックゴルフ倶楽部」

にて、北九州地域支部のお世話で開催です。多くの

方の参加をお願いします。

【第 20 回東京六大学対抗ゴルフ会】

　11 月 5 日土曜日、同じく「ザ・クラシックゴル

フ倶楽部」にて、東京大学さんのお世話で開催です。

第 20 回目を迎える節目の大会ですので、多くの方

とのことです。

素晴らしい偉

業だと思いま

す。 拍 手・ 拍

手です。

　また、駿台

ゴルフ会のレ

ベルの高さにも感心致しました。ちなみに今回コン

ペ参加者の平均 GR は 94.8 でした。当然私は平均

以下でした。

　景品も沢山頂きました。協賛していただいた佐々

木支部長をはじめ各地域支部の校友の皆様に、私か

らで大変僭越ですが、感謝申し上げます。ありがと

うございました。

　次回は、10 月 6 日（木）ザ・クラシックゴルフ

倶楽部で「第 64 回駿台ゴルフ会」開催予定です。

皆様ふるってご参加いただき、ゴルフで校友の輪を

広げていきましょう。

満木 浩昇

（H2 商卒・勤務先 JTB 九州ビジネストラベル営業部）

の参加をお願いします。

　詳細が決まりましたら皆さまへご案内いたします。

初めて参加してみようと思われる方は、明大福岡事

務局、担当鈴木まで連絡をお願いします。

事務局メールアドレス：official@meidai-fukuoka.jp

事務局 Te l：092-553-0506

事務局 Fax：092-512-6511 ㈱伸正

第63回駿台ゴルフ会第63回駿台ゴルフ会

秋のゴルフ会開催案内秋のゴルフ会開催案内
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　明治大学校友会福岡市地

域支部新年交礼会は 1 月

15 日（金）にセントラル

ホテルフクオカにて盛大に

開催され、当日は福岡県内

の各支部の校友、父母会、

卒紫会と多数の来賓の方々

に御出席頂き、大変賑やか

な会となりました。

　冒頭の挨拶は鈴木幹事長

にしていただき開会し、そ

の後佐々木県支部長の来賓

挨拶、今夏の参議院議員選

挙に立候補予定の古賀校友の挨拶と続きました。

　会の途中に新人校友紹介があり、5 人の新人校友

が紹介され、私もそんな新人校友の一人としてご紹

介に与りました。新人校友一人一人のこれからの活

躍によって校友会が維持、発展されていくと思いま

すので校友の一人として大

変身が引き締まる思いでし

た。

　また、中盤にミニゲーム

大会が開催され、内容は我

らが明治大学を代表するス

ポーツであるラグビーの

ボールを使ったものでし

た。一列に並んでボールを

運ぶという簡単なゲームで

したが、全員商品目指して

真剣に取り組み、ある勝負

では物言いを 2 回もつけ

るほどの大盛り上りでした。こ

のようなミニゲームにも真剣に

取り組めるところが明治大学の

いいところではないかと思いま

す。

　終盤にはお年玉抽選会が行わ

れ明治大学の売店でしか売って

ないようなめいじろうのぬいぐ

るみや明大ネクタイ、「おゝ明

治」川越編というお酒等々多数

の豪華賞品が準備されていまし

た。この豪華商品を前にクジが

引かれるたびに皆一喜一憂され

ていました。私は何も当選せず

に諦めていたところ、最後の最

後のクジでテレビがあたりまし

た。このようなラッキーがある

ことも交礼会に参加する楽しみ

であると強く感じました。

　最後に全員で輪になって明治

大学校歌を斉唱ました。色々な

年代の方がいましたが校歌を斉唱するときは皆学生

時代を懐かしみ、青春の日々を思い出されているよ

うに感じ、改めて校友同士の集まりは良いものだと

思いました。この

ように無事大盛り

上りで新年交礼会

を終えることがで

きました。

（H27 政経卒

安心院 将平）

新年交礼会

絹笠県支部名誉支部長のご挨拶

今回も元気な仲間が増え
ました(^-^)

皆さん、パス回しに必死
です（笑）頑張れ！！

先に瓶の上に乗せた方が
勝ちです！！

今回もたくさん景品
がありますわよ♪

いよいよ抽選会の
始まりです！！

大型テレビ当選おめで
とうございます(^-^)

最後は校歌斉唱
参加者全員で大合唱しました！！
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　4 月 2 日、今井校友が企画した「筑後酒蔵巡りバスツ

アー」が開催されました。参加者は校友会・父母会・今井

さんの友人と多彩で、天気にも恵まれ楽しい日帰り旅行で

した。

　9 時に天神出発、バス内でゲームなどしながら 10 時半

に最初の目的地西吉田酒造（筑後市和泉）に到着、吉田校

友の案内で酒蔵内を見学。麦焼酎の醸造過程を具に見て回

ることが出来ました。

　酒好きの私が特に関心を持ったのは、日本酒と焼酎では

使用する「麹」が違うとの説明でした。日本酒醸造で使わ

れる「黄麹」に対し、焼酎醸造には発酵時にクエン酸を出

す「白麹・黒麹」が使われるとの事（我家の晩酌焼酎、「白

霧島」は白麹、「黒霧島」は黒麹、納得）。黄麹は酸を出さ

ない代わりに発酵適正温度が 10 ～ 12 度と低く、それを

上回ると腐ってしまう、その為、昔から酒の仕込みは冬と

決まっていたとの説明。

　方や白麹・黒麹の醪はクエン酸のおかげで気温が高くて

も腐ることはなく、冬でも暖かい鹿児島や沖縄では焼酎や

泡盛が作られたとの事。特別にお願いして醸造中の醪を舐

めさせてもらうと確かに「酸っぱい」。しかし何故焼酎は

酸っぱくないの？…

それは、クエン酸の沸点がアルコールより高く、アルコー

ルの沸点で蒸留すれば酸っぱくないアルコールだけが取り

出せるからとの説明、成程。

　焼酎試飲の後、古久蔵（黒木町）を訪問。貯蔵蔵（旧国

鉄中原トンネル跡）では普通は見ることが出来ない様々な

焼酎蔵が共同貯蔵している光景を見学する事ができました。　

　黒木町では吉田園（吉田校友）で抹茶を、お茶請けは「隆

勝堂」（鬼頭校友）の和菓子で一服し、日本酒「繁桝」で

　4 月 2 日バスツアーに父母会から 3 名参加させて頂き

ました。全ての行程に期待で喉が鳴る…いえ、胸が膨らみ

ました。西吉田酒造、高橋商店でお酒を堪能、生きた酵母

も見ました。吉田周平社長のお抹茶、隆勝堂の和菓子。桜

とお酒とお抹茶と和菓子…笑顔の花が咲いたことは言うま

知られる高橋商店（八女市）へ。

　高橋商店では高橋先輩が出

迎え下さり、「丁寧に説明する

ように」と酒蔵を案内する杜

氏頭に言って頂きました。お

かげで日本酒に関する蘊蓄が大いに増え大収穫でした。例

えば、私たちが見学している時に本醸造酒を絞っている最

中でしたが、黄麹の発酵適正温度を超えた 4 月なのに？…、

杜氏頭の説明では琺瑯引の醸造桶に巻きつけられたホース

のおかげとの事、ホースに冷水を流すことで温度管理し春

でも醸造可能だと教えて頂きました。

　紙面の都合で書ききれませんが、現場に携わる人からし

か聞けない話ばかり。銀行定年後、講師を生業にしている

私は、財務セミナー等のブレイク的挿話や、セミナー後の

受講生との懇親会時の話題の引出しとて大いに「業界話」

を活用させてもらっています。

　バスツアー参加者は私同様に酒好きが多く、酒蔵内では

質問が相次ぎ見学時間は大幅超過。スケジュールを気にす

る今井さんは参加者を急がせるが、蔵見学後の試飲会でま

たまた時間オーバー。予定より 1 時間も遅れて昼食会場の

船小屋「恋ほたる」に到着、今井さん迷惑をおかけしました。

青空の下、公園の桜の花を愛でながらお弁当、お酒も十分

用意してあって会話が進み楽しい花見の宴となりました。

　焼酎試飲、日本酒試飲、花見酒、すっかり気分よく酔っ

た参加者を乗せ、バスは帰路につき、当初予定に余り遅れ

ず天神に到着しました。

今井さん、筑後の校友の皆さん、楽しい一日を有難うござ

いました。

（S52 卒　佐藤 洋）

でもありません。息子は明治大学に入った事でこんな立派

な方々を先輩と呼んでいいんだ！と感動し、山ほどのお土

産とともに帰路につきました。計画、そして完璧なシキリ

でリードして下さった今井様ありがとうございました。

（父母会    川端）

筑後酒蔵巡りバスツアー筑後酒蔵巡りバスツアー

代表取締役　藤瀬　浩幸
（昭和60年　経営学部卒）

〒810-0001 福岡市中央区天神5丁目5番5-1号

TEL092-721-5155

藤榮電氣工事株式会社
楠田法律事務所
福岡県弁護士会所属

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通3－6－15 NOF天神南ビル8階

（天神バスセンターより徒歩5分）

TEL 092－741－2833　http://www.kusuda-law.jp

【取扱業務】

法人顧問業務 ● 交通事故 ● 相続・遺言 ● その他民事事件

弁護士
（平成3年 法学部卒）

楠田　宏
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　2009年 政治経済学部卒 近江諒介と申します。
　私が福岡に来て、今回が2度目の校友会福岡支部の方々
とのラグビー明早戦観戦となりました。
　私は去年に続き、愛する明治大学ラグビー部のユニ
フォームを持参し観戦会場に向かいました。私は早めに着
いたと思ったのですが、会場には既に熱気が凄すぎる先輩
方が大勢待機しており、打倒早稲田の気持ちとともに試合
開始のホイッスルを今や遅しと待ちわびておられ、私の明
治愛も諸先輩方に比べればまだまだだなと感じました。
　試合の方は前半が22-12、後半終わって32-24と我らが
明治大学の快勝であり、会場の校友みんなで校歌を歌った
りと勝利の美酒に酔いしれることができ最高の時間となっ
たと思います。今回は23名の校友が参加されたとのこと
でしたが、様々な年代の方々と明治という熱い共通点があ
るだけでこのような交流を持つことができ大変有意義な時
間を過ごすことができました。（H21政経卒　近江諒介）

　そう、2015 年のロクマル会の花見は大雨で中州の焼き
鳥屋からのカラオケでした。
　それはそれで楽しかったけど。。
　今年は！梅尾校友のナイスなチョイスで西公園の鵜来見
亭（うぐみてい）で開催となりました。一度、行ってみた
かったんですよね～。
　当日はどんぴしゃな満開夜桜日和で、いざ西公園の森を
迷いながら会場に辿り着きました。
　会場はお部屋から立派な桜が見える、ゆったりとした空
間。日本に生まれ育ってよかった～とお花を眺めていたの
は瞬間で、皆様（5 人だったけど）の熱気と鍋の湯気で窓

は真っ白になり、誰も桜なんか見て
ないわい！
　ロクマル会は、昭和 60 年代とい
う貴重な年代に在学していた世代の
会です。昭和 60 年卒～平成 4 年卒
まで、ということはアラフォーを
ちょっと前に過ぎた世代かしら。
　仕事や家庭や地域や校友会の話、
そして、やっぱり学生時代の話。バ

ブル世代と言われますが、学生時代
は例にもれず、貧乏な明大生。お金
がなかった事自慢はみんな、できま
す。そして、津島校友の恐ろしくも
楽しい応援団の話は毎回、興味深い
です。
　そんなこんなで、盛り上がり、最
後は桜の花道を姫地校友の迷い案内
付きでみんなで堪能しながら、西公
園を後にしました。最初と最後だけ桜が出てくるという始末。
　ロクマル会は福岡市地域支部だけではなく、福岡県全支
部からの参加があり、世代的にも近いので、不定期開催（誰
かが飲もうよ～というと開催がある）ですが、とても盛り
上がります。カラオケに行くと昭和の歌～平成の初めの歌
しか歌えませんけどね。
　お近くのロクマル校友から誘いがありましたら、是非ご
参加くださいませ。
　なお、昨年の忘年会の記事と写真はほぼ私が変顔をして
いるため、掲載不能でした。
　出席された方、ごめんなさい。　（H 元年卒　髙野 礼子）

ラグビー明早戦観戦ラグビー明早戦観戦

ロクマル会　お花見ロクマル会　お花見

増井司法書士事務所おかがき法務事務所
司法書士・不動産鑑定士補

〒813-0011　福岡市東区香椎5丁目11番14号

TEL 092-662-9417　FAX 092-692-5595
E-mail　nob1972jsrea@yahoo.co.jp
H  P　http：//masui-js.upper.jp/

業務案内
不動産登記、商業・法人登記、簡裁訴訟代理等関係業務

裁判書類作成関係業務、成年後見業務、遺言書・その他公正証書の作成支援

（平成8年 法学部卒）
増井　敦章

〒811-4236 福岡県遠賀郡岡垣町海老津駅前9番20号

TEL093-283-2905
FAX093-777-8179

E-mail　okagaki1514@yahoo.co.jp

司法書士　中村　好伸
（平成10年 法学部卒）

明治大学が
ボールをゲット！！

早稲田大学に快勝！！
対抗戦優勝です！！

勝利の雄叫び
（みんな大喜びです♪）

今年の祝勝会は
最高でした～！！
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　3 月 5 日（土）第 12 回南の
会が大橋駅前の田すずめにて午
後 6 時から開催されました。私
は初参加でしたが、28 年卒の
大先輩から私のような平成会メ
ンバーからも参加多数で、参加

人数 44
名の大盛況の開催でした。
　鈴木幹事長の司会進行により、
光安会長のご挨拶、佐々木県支
部長のご挨拶が行われ、次回参
院選立候補予定者の古賀校友の
挨拶の後、今後の校友会の行事
予定の発表が済んだところで、
その後は校友同士の積極的な歓
談や近況報告を目の当たりにし
て、明大校友会の熱気みたいな
のを感じました。私もできるだ

け多くの先輩方に挨拶させて頂き大変楽しく過ごさせて
頂きました。また、当日大変ありがたいことに、もとも

と私が宗像出身という
こともあり、東の会に
もお誘いいただき次回
参加させて頂くことに
なりました。
　最後は、佐藤幹事の

「フレーフレー明治」の
力 強 い 掛 け 声 の も と、
全員で輪になって明大
校歌を合唱し閉会とな
りました。確定申告シー
ズンで疲れ気味であっ
た自分としては、これ
でまた頑張ろうという
気持ちになりました。

（H10 商卒　向 洋平）

第12回南の会第12回南の会

（明大割引ございますので 申し出ください）
明大校友会 御用達の店

19：00～1：00まで

　九州在住の明大柔道部 OB の集まりである九州明柔会
（佐々木義宣会長）総会が、さる 4 月 2 日中央区大名の「稚
加栄」で行われた。この会は、福岡国際センターで行わ
れる全日本選抜体重別選手権大会に参加する選手の応援
激励を兼ねて、毎年この時期に行われ、九州各県から 50
名前後の明大柔道部 OB や関係者などが集って賑やかに
開催されている。明柔会と福岡市支部とのつながりは深
く、福岡市支部校友にも毎年声をかけて頂いている。
　まず佐々木会長が挨拶され、「明治大学の体育会は 110
年になるが、明大柔道部も 110 周年になる。1905 年創
部以来、伝統と歴史を持って日本の柔道界を大いに盛り上
げ、全日本学生優勝大会では 18 回優勝しています」など
と輝かしい経歴などを述べられた。また明柔会と福岡校友
のつながりも紹介された。
　乾杯の後、懇親に移ったが、上村春樹講道館館長や吉
田秀彦氏、石田輝也氏も出席し話が弾んだ。今大会では、

明大関係は OB では海
老沼匡選手、学生では小
川雄勢選手（2 年）など
が出場。中でも小川選
手は、父親がご存じ小
川直也氏で、高校の時
には高校日本一にも輝
いている。今日の試合
で小川は世界ランク上
位 2 人と激突し優勝は残念ながら逃したものの、全日本
ベスト 4 入りを果たしている。その小川君、体は父親に
似て 100 キロを超すデッカイものの顔はまだ初々しさが
残って、にこやかに我が福岡校友と話が弾んでいた。大
会は 2 日間に亘って行われ熱戦がくりひろげられた。

（S52 法卒　本田博志）

九州明柔会に参加して九州明柔会に参加して

佐々木会長を囲みやや緊張気味の現役の学生
３人と（前列）と。左端が小川君

鈴木幹事長の司会進行で
南の会スタート！！

「南の会」光安会長のご挨拶

佐々木県支部長のご挨拶

今年も盛り上がりました！！

佐藤校友のエール三唱と校歌斉唱
で会を締めくくりました (^-^)
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　平成27年12月12日に、今
年も大名にある中華居酒屋X‐
HEARTで、福岡市地域支部平
成会の忘年会が行われました。
人数は、去年の27名より大幅に
増え、36名が集まりました。
　今回は、県外より、横浜から
本山校友、宮崎から川田校友が
参加されました。初参加の校友
もたくさんいましたが、乾杯の
あいさつが終わると、すぐに明
治という繋がりで、すぐに打ち
解け盛り上っていました。
　萩尾校友が当日、河内校友は
前日に、誕生日ということが判
明、そこで、急きょチャーハン
で作ったケーキでお祝いもしま
した。
　2 次会も昨年と同じく、すぐ
近くのカラオケ店に、18 名が
参加しました。河内校友が、第
1 曲目を歌い、場を盛り上げて

くれました。その後は、続々と歌い始め、中には踊り出す
人もちらほら・・・・
　最後は、当然みんなで校歌を歌い、終わりました。
　3 次会は、カラオケ店の近くにある八風という居酒屋さ
んに、10 名が参加しました。3 次会になってくると、中
にはうとうとと眠りだす人も・・・
　4 次会は、一優亭というお店に、6 名が参加。みんなで、
餃子を頬張り、5 次会は、そのまま 6 名が参加し、ちょっ
とおしゃれな感じのラーメン屋さんに行き、お開きとなり
ました。
　今回も初対面の校友がたくさんいて、さまざまな校友と
親睦を深めることができましたが、これを機に平成会はも
とより、支部総会など様々な行事に参加していただきたい
なと思いました。

　最後に、今回お世
話をされた女賀校友、
八尋校友、古森校友、
小杉校友、博多屋校
友、本当にお疲れ様
でした。

（H11 経営卒 大島 正浩）

平成27年平成会忘年会平成27年平成会忘年会

2016年度（平成28年度）　福岡市地域支部事業計画（案）2016年度（平成28年度）　福岡市地域支部事業計画（案）

代表取締役社長　川島　英広
（昭和61年　政経卒）

（本店）福岡市博多区博多駅東2丁目7-27

TEL092-411-8000

大小宴会承ります
弁護士　高松　康祐
（昭和63年　法学部卒）

〒810-0023 福岡県福岡市中央区警固1丁目12番11号

アーバンスクエア警固6階

TEL092-781-4148

平成会 八尋会長の挨拶

平成28年　7月30日 支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会 アカデミーコモン
7月31日 定時代議員総会 リバティータワー

未定 若松地域支部総会 未定
8月20日 福岡市地域支部総会 ソラリア西鉄ホテル
10月6日 第64回駿台ゴルフ会 ザ･クラッシックGC

10月8･9日 第10回お茶の水JAZZ祭 アカデミーホール
10月15日 韓国同窓会総会 ソウル・ロッテホテル
10月23日 第19回ホームカミングデー アカデミーホール他
11月  5日 福岡東京6大学OB会ゴルフ会 ザ･クラッシックGC
11月  6日 台湾支部総会 典華式場（大旗艦店）
11月12日 支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会 ホテルモナーク鳥取
11月12日 全国校友鳥取大会前夜祭 ホテルモナーク鳥取
11月13日 全国校友鳥取大会記念式典 とりぎん文化会館
11月13日 全国校友鳥取大会記念講演 とりぎん文化会館
11月13日 全国校友鳥取大会懇親会 ホテルニューオータニ鳥取
11月26日 第3回全国支部長会 紫紺館3F

未定 大牟田地域支部講演会 未定
平成29年　未定 福岡市地域支部新年交礼会 未定

1月28日 全国支部長・幹事長合同会議 アカデミーコモン

たまには人の話も
ちゃんと聞けるんです！！

萩尾校友、河内校友の
お誕生日でした♪おめでとう！！ 福岡平成会サイコ～！！
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平成27年度福岡市地域支部年会費入金報告　御礼とお願い

〒838-1514　福岡県朝倉市杷木久喜宮1840

原鶴温泉
TEL 0946（62）1047　　FAX 0946（62）1992

　平成 27 年度「年会費（3,000 円）」納入ありがとうございました。

　下記の校友 228 名から年会費を納入いただきました。

　また、今年度、64 名の個人法人から合計 318,000 円の支部サ

ポーター募金をいただきました。紙面をお借りして、御礼を申し

上げます。

　今回も、平成 28 年度の地域支部年会費「振込用紙（郵便局）」

を金額未記入で同封させて頂いております。3,000 円より多くの

金額をいただけましたら、支部サポーター募金として、支部の活

性化に役立てたいと思っております。お振り込みをお願い致しま

す。平成 28 年 8 月 20 日（土）の福岡市地域支部の総会、懇親

会受付でも納入できます。

　福岡県支部は本校からの助成金等で運営されておりますが、福

岡市地域支部は、校友の年会費で経常費を賄い運営されておりま

す。

　矢谷支部長の下で一層の地域支部活性化を目指し、新幹事一同

支部活動に邁進しております。

　皆様の周囲にひとりでも多くの方に参加頂きますよう、是非一

言声かけていただき校友会参加、年会費納入を勧めて頂きたく、

この紙面を借りてお願い致します。皆様のご理解とご協力をよろ

しくお願い致します。

＜お願い＞

　年会費振込用紙へのお名前の記載について、入金通知が滲んで

お名前が読みづらいことがございます。お手数をお掛けしますが

楷書で記入いただきますよう、宜しくお願い致します。

納入者一覧（敬称略、順不同）　※平成28年3月27日（事務局に振込連絡）現在

横 山 秀 司
高 原 　 眞
増 井 敦 章
山 田 記 義
藤 田 行 臣
佐 藤 　 洋
高 村 和 久
野 田 武 雄
長 井 賢 祐
伊 藤 萌 桂
山 崎 重 喜
東 　 秀 年
中 倉 淳 一
姫 地 徳 子
二 木 清 彦
田 中 久 也
鐘ヶ江　哲　也
中 村 衛 助
木 村 和 彦
中 垣 貴 文
香 月 建 志
香 月 徳 子
土 井 経 世
大 内 正 史
田 中 邦 穂
木 曽 厚 三
立 石 　 傳
関 　 順 治
小　柳　平八郎

山 口 　 勝
花 房 氏 一
吉 田 進 一
田 中 幸 穂
鈴 木 重 幸
佐々木　義　宜
善 　 敏 治
矢 谷 　 学
三 角 勝 信
鷺 山 陽 一
中 野 　 正
安 武 良 祐
岡 田 　 勲
伊 藤 文 武
正 木 泰 造
徳 田 昭 實
瀬 戸 敏 郎
金 丸 順 一
斉 藤 七 平
小 林 文 雄
山 口 春 幸
高 松 康 祐
井 手 　 健
後 藤 謙 一
小 松 和 夫
橘 薗 　 一
関 　 壽 一
西 村 昭 郎
占 部 一 雄

松 山 孝 義
溝 口 正 憲
渡　辺　貫一郎
松 尾 洋 爾
金 成 勝 雄
山 岡 博 幸
宮 山 和 久
牧 原 陽 一
小 川 弘 毅
今久留主　邦　明
清 水 保 一
岡 本 　 彰
古 賀 伸 武
鳥 巣 尚 吉
岩 崎 明 弘
西 嶋 宏 治
王 丸 傑 元
城 戸 武 文
黒 川 正 道
古 澤 英 治
松 本 優 三
立 木 法 之
大 塚 博 暉
川 原 　 均
田　中　裕一郎
吉 田 哲 啓
原　　　弘二郎
小　野　健太郎
高 山 展 誉

島 内 　 護
安 倍 榮 一
中 島 孝 芳
藤 田 一 枝
細 川 政 春
江 藤 成 人
満 木 浩 昇
佐 藤 　 剛
貞 方 道 夫
山 谷 公 基
神 野 泰 朗
立 石 　 浩
柴 田 康 平
片 岸 　 誠
伊　東　吉之助
深 見 隆 三
城 島 宏 典
馬場崎　　　彰
峯 村 映 二
白 川 俊 秀
三 井 成 隆
後 藤 隆 俊
岩 田 憲 明
中 村 淑 子
松 原 徹 男
高 柳 詔 一
高 園 義 郷
吉 田 了 介
濱　下　猪一郎

吉 田 正 文
藤　原　宗太郎
濱小路　喜　伴
宮　原　誠一郎
徳 永 和 典
佐 多 浩 彦
緒 方 邦 章
古 賀 喜 之
日 高 　 梓
田 中 勝 美
志牟田　敏　剛
藤 瀬 浩 幸
安 部 通 明
岡 田 光 生
山 内 計 壽
本 田 順 子
花 田 　 浩
角 田 喜 弘
川 神 　 巖
八 尋 慶 太
荻 原 逸 夫
吉 田 英 介
中 村 良 洋
坂 口 憲 義
麻 生 昭 雄
吉 村 孝 行
北 岡 秀 雄
津 山 武 雄
藤 野 勝 也

松 原 　 直
古 賀 之 士
井 上 英 彦
大 和 　 亨
中 原 淳 二
楠 田 　 宏
島 田 友 喜
森 　 重 隆
有 吉 正 昭
長谷川　敏　夫
深 瀬 直 治
和 田 義 弘
小 野 　 繁
國 武 統 士
喜代美　一　之
佐 藤 　 成
萩 尾 政 明
塚 本 保 子
吉 田 幸 滋
津 島 　 潔
佐 藤 俊 則
永 井 隆 行
田 籠 譲 二
中 塚 昭 治
山 本 嘉 哉
清 水 紘 一
内 田 耕 二
植 木 孝 史
赤 壁 幸 哉

尾 立 光 明
井 上 重 男
宮 崎 良 助
大 堀 　 貢
三野原　和　光
吉 松 幹 生
高 橋 昭 敏
福 永 英 男
濱 田 英 夫
林 　 良 美
増 本 美 沙
野 村 　 真
安 田 誠 一
森 山 昌 直
漆 木 　 幸　
留 川 公 明
田 島 隆 信
重 松 智 明
高 橋 昭 敏
大 村 正 孝
井 手 安 美
大 島 正 浩
近 江 諒 介
片 岸 　 誠
古 森 則 光
小 杉 晴 洋
川　内　みなみ
鈴 木 弘 幸
高 野 礼 子

逸 見 明 正
向 　 洋 平
女 賀 信 治
安　永　富士男
山 本 裕 洋
作 野 士 郎
西 山 和 孝
昇 　 一 守
三　嶋　祐一郎
日 浅 晴 美
井　野　真寿美
吉 田 和 代
高　嶋　浩一郎
斉 藤 博 文
緒 方 弘 臣
内 田 紀 生
津 田 恭 宏
上 杉 鷹 雄
林　　　由紀子
麻 生 昭 雄
長 　 孝 幸
新 原 範 昭
箱 田 邦 夫
笠 原 悠 司
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　八尋会長の後任として平成会の新会長

を拝命致しました平成 17 年政治経済学

部卒の古森則光です。

　歴代の会長が築いた職務に責任の重さ

を感じておりますが、" 前に !" を合言葉

に全うしたいと思います。また、初代

会長から 4 代続く飲みキャラを大切に

して、" メイジ " らしい伝統を引継ぎたいと思います。

　平成会の参加者数は年々増加しており、その後福岡

　3 月 22 日（火）、4 月から愛する福岡を離れ、千葉

県に旅立つ梁井校友（H9 年文卒）、北海道に旅立つ近

江校友（H21 年政経卒）両名の福岡での活躍を労う為、

薬院の人気店「串の匠」にて激励会を開催させて頂き

ました（^-^）

　平日の開催にも関わらず、12 名の有志が仕事終わり

に駆け付けてくれました！！ 

　今井校友の発案でみんなのキスマーク（誰の物かは

内緒）を贈呈させて頂きました♪

　激励会の中では、梁井校友、近江校友との出会いや

思い出話に花が咲き、「福岡市地域支部」のメンバーに

なれて良かった！という両名の言葉に僕達参加者も福

岡市地域支部は最高だ！とあらためて感じさせられま

した！！

　梁井校友、近江校友に「福岡平成会に住んでる場所

は関係ありません！！」と、次の再会を約束し、お二

人の新天地でのご活躍をみんなで祈念致しました。

　梁井校友、近江校友、新天地でも明治大学魂を忘れず、

頑張って下さい！！　

　（H14 商卒　八尋 慶太）

から旅立った校友は北は北海道から南はベトナムまで

多岐に渡ります。しかしながら、福岡在住で平成会に

まだご縁がない校友も多くいますので、一人でも多く

の校友に参加してもらうべく魅力ある平成会を目指し

たいと思います。

　縁あって福岡に来た " メイジ " の校友が明大生であっ

たことを誇れるように、結束の強い会にしたいと思い

ます。

　宜しくお願い致します！   （H17 政経卒　古森 則光）　

平成会新会長のご挨拶 平成会新会長のご挨拶 

激励会開催激励会開催

皆さん時間の合間を縫って
集まってくれました

近江校友、
最高に喜んでます（笑）

梁井校友、近江校友の活躍を
祈って万歳三唱！！

梁井校友からご挨拶

　初参加の女子会。初対面の

方とも打ち解け、ほろ酔い気

分になった頃 4 つのお題で盛

り上がりました。

　一つ目は生まれ変わるとし

たら男？女？一人だけ高校野球をして甲子園を目指し

たかったから男と答えた人が。

　3 月 6 日、福岡県平尾の某カフェにて、幅広い年代

の 7 名が集まり、「福岡在住の明治大学 OG」による「女

子会」が開催されました。話題は、学生時代の専攻やサー

クル、恋など青春時代から、現在に至るまで。美味し

いワインや食事と共に、あっという間に楽しく充実し

た時間は過ぎました。今回飛び入り初参加にも関わら

ず、青春時代を同母校で過ごした仲間の一員として、

温かく迎え入れてくださった先輩方。転勤で生まれ育っ

　次に初恋のテーマでは大先輩より告白はせずに遠く

から追い続けることとの教えがありました。

　3 つ目は着付けの話から来年の女子会は着物で参

加！？と大盛り上がり。最後は旅先の出会いは忘れら

れないとロマンチストに締めくくられました。

　来年の女子会も楽しみです。

（S63 文卒　香月 徳子）

た東京から、今まで縁がなかった福岡へ来た私にとっ

て、全国に、こんなにも素敵でパワフルな先輩方がい

てくださることが何より励みになりました。ご縁を繋

いでくれた母校、明治大学に、改めて感謝し、これか

らも「明治の輪」が日本全国、さらには海外にも広がっ

ていくことを願っています。

（H21 商卒　加藤 沙織里）

女子会女子会

新平成会長の
古森校友
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　政治経済学部（2012 年）卒の

松下晋也と申します。

　学生時代、和泉では ACE で英

語を学び、駿河台では飯田和人ゼ

ミ、高木勝ゼミに所属していまし

た。またオープンキャンパススタッ

フをやっておりました。プライベー

トはアルバイトで稼いだお金でペルーに行ったり海外

旅行に費やしてました。

　仕事は NTT ファイナンス株式会社に勤めています。

当社は NTT グループの金融会社で、私はリース部門に

　平成 26 年法学部卒の佐々木奨

と申します。大学時代は体育会合

気道部に所属し、稽古漬けの日々

を送っておりました。

　出身は東京ですが、初任配属が

全く縁も所縁もない久留米支店で

して、はや 2 年経ちます。仕事は

三井住友銀行に入行し、法人営業部員として、100 社

以上を担当し、担当地域 ( 八女、柳川、大川、みやま、

大牟田、長洲、荒尾、山鹿 ) を毎日 100 キロ以上走り回っ

　平成 10 年短大法律科卒業の林

由紀子と申します。現在、毎日新

聞社の福岡本部で記者をしていま

す。入社以来 4 度目の転勤で昨年

5 月、福岡に参りました。南区在

住ということで、南の会会長の光

安力先輩のお声かけで、卒業以来

初めて校友会に参加させていただくことになりました。

　振り返れば、明大の先輩方には転勤の先々でお世話

になってきました。奈良支局で文化財担当をしていた

際には、考古学界の一線で活躍する先輩方に教えを請

おり、九州の法人様へリースでの設備投資のお手伝い

をしております。

　出身は東京です。2014 年、転勤により福岡に住み

始めました。たまたまですが祖父母の実家が大牟田に

あります。転勤するまで福岡には一度もきたことはな

かったのですが、住むことになり勝手ながら少し縁を

感じております。

　福岡市地域支部の参加は仕事で知り合った校友の紹

介でした。参加して感じる事は多くの校友がおり、み

なさん暖かく接していただけることです。これからよ

ろしくお願いします。

ております。多くの経営者の方々に支えられ、非常に

充実した毎日を過ごしています。

　校友会については、マンドリンの定期演奏会をきっ

かけに、入会をさせて頂きました。久留米支部会、県

大会、平成会と参加させて頂き、多く先輩方とつなが

りを持つことができ、感謝しております。仕事柄、短

期間で異動となりますが、出来る限り出席して、勉強

をさせて頂きたいと考えております。今後とも宜しく

お願い申し上げます。

い、そして福岡でも政財界各所で後輩として可愛がっ

ていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。特に、こ

れまでお会いする機会がなかった短大出身の先輩方と

の出会いには、大変感激しております。

　短大時代は、アウトドアサークルに所属し、学部生

と一緒に野山を駆け回っていました。福岡では当時の

先輩や同期生とも再会、社会人として一緒に仕事をす

る機会にも恵まれました。

　校友会の皆様方にも公私にわたりご指導を賜ります

よう、よろしくお願い申し上げます。

新校友紹介新校友紹介

全国大会のご案内全国大会のご案内

松下 晋也 校友（H22 政経卒）

佐々木 奨 校友（H26 法卒）

林 由紀子 校友（H10 短大卒）

来なんせ、鳥取！創立者 岸本辰雄先生のふるさとへ

■お申し込み窓口　JTB中四国鳥取支店　〒680-0846　鳥取市扇町60　TEL.0857-22-8851　FAX.0857-24-7228
会場：ホテルモナーク鳥取 ほか

福岡県支部で団体旅行の企画を致します。
ご参加をお願いします。
（HPでご案内致します。）

明治大学全国校友鳥 取 大 会
平成28年（2016年）11月12日・13日土 日
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活魚・炭火焼き

〒815-0033
福岡市南区大橋1丁目15-16
T E L  0 9 2（5 5 1）0 1 6 3
　　　0 1 2 0 - 0 7 0 1 6 3

明大サービスいたします

南の会会場・えくぼ会会場〒810-0801
福岡市博多区中洲4-1-24
TEL 092-291-0325

（昭和41年　政経学部卒）

作  野  士  郎
（タイ国名：ピンヨー ワッドヤム）

リブランドの導入で、有機農法機器メーカーとし
ての飛躍へ

　草刈機、管理機といった小型農機具のトップブランドと
して知られる㈱オーレック（今村健二社長＝久留米地域支
部長、昭和 51 年工学部卒、本社：八女郡広川町日吉）が
3 年前から取り組んでいた新しい企業ブランドの導入がこ
のほど完了。今年 3 月 9 日に福岡市中央区のレソラ NTT
夢天神ホール、3 月 16 日には東京都渋谷区の BA － TSU　
ART　GALLERY でそれぞれ、メディア向けのブランドリ
ニューアル＆新プロジェクトの発表会を開催した。

　同社は動力脱穀機・
小型製縄機を製造す
る大橋農機製作所と
し て 昭 和 23 年 7 月
に先代が創業。以後、
時代のニーズにマッ
チした製品を生み出
しながら、販売エリア
も全国、さらにヨーロッ
パをはじめとする世界へと拡大させてきた。そんな同社が
海外輸出を本格化させた 15 年前から今日に至る間に国内
の農業就業人口や農機具出荷額は半減したものの、同社で
は売り上げを伸長させ続け、平成 27 年 6 月期には 15 年
前の倍となる 107 億円もの売上高を計上。そのうちの約
15％が海外輸出だというグローバルな展開をみせている。
　その同社が現在のポジショニングを築くきっかけは、有
機農法のひとつである〝草生栽培〟を可能にする、自走式
草刈機を開発したこと。今回のリブランドでは、常に草
と共に生き、草と共に発展してきたという同社の原点を
踏まえ、「草と共に生きる」というコンセプトを策定。ブ
ランドリニューアルの発表会では、同社が単なる小型農機
具メーカーではなく、農家、さらには農業そのものをサ
ポートしていく〝有機農法機器メーカー〟として、草を刈
り、土を耕し、自然の力を引き出すことで、安全・安心な

食づくりと緑豊かな社会
づくりに貢献していく、
という中・長期ビジョン
を新しいロゴマークや創
業 70 周年を迎える 2 年
後に製品化を目指す草刈
機のコンセプトモデル
製品、今年 6 月に長野県
にオープンした同社初のショールーム「OREC　green　
lab」の紹介と共に発信。福岡会場で 50 社以上、東京会
場で 100 社前後のメディア関係者が詰めかけた会場を盛
り上げた。
　この一連のリブランド化のプロジェクトをプロデュース
したのが、㈱永島ブランディングファームの永島隆一社長

（昭和 57 年商学部卒）だ。永島社長は明大卒業後に入社
した㈱西広などの広告代理店勤務を経て、平成 25 年に福
岡初となるブランディングのコンサルティング会社である
同社を設立。今村社長とは地場経営者や文化人の集まりで
ある「博多 21 の会」を通じての知り合いで、その付き合
いは 10 年に及ぶという。
　今回の㈱オーレックのリブランディングのプロジェクト
は、10 年後、20 年後を見据えて㈱オーレックを農業関係
者だけでなく、一般の人にも知られる会社にしたいと考え
ていた今村社長と、永島社長がブランディング会社を設立
するタイミングが合致して実現。明大校友によるコラボの
成功事例としても要注目の取り組みだといえる。
　「ブランディングとは、成熟した消費社会の中で独自の強
みを鮮明に打ち出し、他との差別化を図ることでユーザー
から〝選ばれる理由〟を持ち続けていくために行うもの。
ブランディングという目に見えない価値に対する今村社長
の理解があったからこそ実現できた」と、永島社長は話す。
　〝世の中に役立つものを誰よりも先に創る〟という精神
でオンリーワン・ナンバーワンのものづくりを続けてきた
㈱オーレック。ブランディングの成果をいかに発揮してい
くのか。さらなる、飛躍が期待される企業である。

（H元年文卒　斉藤 博文）

校友クローズアップ校友クローズアップ

㈱オーレック社長・今村健二校友×㈱永島ブランディングファーム社長・永島隆一校友

会場に展示されたコンセプトモデル

ブランディングチームのメンバー
と壇上に立つ今村社長（左端）
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女賀　信治
（平成9年　商学部卒）

日赤通り店　福岡市南区大楠2-3-18
TEL 092-526-4585 FAX 092-526-4595

高　宮　店　福岡市南区高宮1-9-21
Tel＆Fax 092-534-6180

e-mail　mega-kusuri@fukuoka.email.ne.jp
URL　http：//www.mega-kusuri.jp/index.html

信頼と安らぎのくすりの番人

腎・糖治療中食品を取り扱っています

メガ調剤薬局

Mega Pharmacy

有限会社メガ

代表取締役社長　吉田 元彦
（平成2年 政経学部卒）

〒833-0041 福岡県筑後市大字和泉612

TEL 0942(53)2229　http://nishiyoshida.jp/

創業明治二十六年 本格麦焼酎

西吉田酒造株式会社
福岡の地焼酎

　暑中お見舞い申し上げます。
　さて、例年から福岡市地域支部総会・懇親会が 9 月から
8 月へ 1 カ月早くなった関係で、「風のふくおか」支部だ
よりも 1 カ月前倒しの発行となりました。また会場もいつ
ものセントラルホテルフクオカからソラリア西鉄ホテルへ
と変更になり、新鮮な思いがいたします。夏休みというこ
とで現役学生の招待企画もあり、新しい出会いに胸を躍ら
せています。
　8 月 20 日（土）は皆さまにお会いし、暑さに負けない
よう校歌を大声で合唱したいと思います！

　末筆ですが、ご寄稿いただきました校友ご出稿いただき
ました校友の皆さまに御礼を申し上げます。

編集委員長　石迫　弘久（平 8 文）
委　　　員　高野　礼子（平元法）
　　〃　　　今井　葉子（平 4 営）
　　〃　　　大島　正浩（平 11 営）
　　〃　　　八尋　慶太（平 14 商）
　　〃　　　櫻木　慶子（平 17 政経）
校友会事務局　女賀　信治（平 9 商）
編 集 顧 問　本田　博志（昭 52 法）

【総会・懇親会】　　

1　日　時　　平成 28 年 8 月 20 日土曜日　午後 6 時開始

2　場　所　　ソラリア西鉄ホテル　福岡市中央区天神 2-2-43　℡（092-752-5555）

　　　　　　  8 階　彩雲の間　　  午後 6 時からの総会に続き懇親会開催

3　会　費　　6000 円（但し、女性校友及び平成 21 年卒以降の校友は 5000 円）

　＊出欠は同封の返信葉書・メール・ファクスにて、8 月 6 日必着でお願い致します。

メ ー ル 申 込 先　official@meidai-fukuoka.jp　　明大校友会福岡事務局

ファクス申込先　092-512-6511 ㈱伸
しん

　正
せい

問い合わせ先　

　福岡市地域支部支部長　矢谷 　学（昭 50 法　卒）　℡ 092-631-3336（三栄印刷）

　　　　または　幹事長　鈴木 弘幸（昭 56 政経卒）　℡ 092-553-0506（明大校友会福岡事務局）

明治大学校友会福岡事務局

〒 815-0074　福岡市南区寺塚 1-16-5　㈱伸
しん

　正
せい

　

Tel 092-553-0506　Fax 092-512-6511  E-mail  official@meidai-fukuoka.jp

今後の連絡・お問い合わせはこちらへお願いします

幹事長　鈴木弘幸（S56 政経卒）

平成28年度　明治大学校友会　福岡市地域支部総会・懇親会のご案内平成28年度　明治大学校友会　福岡市地域支部総会・懇親会のご案内

校友会福岡事務局変更のお知らせ校友会福岡事務局変更のお知らせ


